

## ★ 届いたハガキ ★

今年も2年生が中心となって「なかよしゆうびん」の活動がありました。子どもがハガキを通して感謝の気持ち、励まし気持ち等を文字に起こし、学年を超えて交流をしました。気持ちの詰まったハガキを2年生が誇らしく、楽しみに配達する姿に成長を感じました。

右の写真は、校長室に届いたハガキです。私に感謝の気持ちを伝えるために子どもが書き、それを2年生が校長室のポストに届けてくれました。どのハガキにも、「ありがとう」の文字がありました。3学期の大切にしたい言葉は、「感謝」です。子どもが書いた「ありがとう」の文字は、私に活力と自信を与えてくれました。伝えることは、コミュニケーションにとって大切な行動であると再確認しました。



2年生「なかよしゆうびん」届いたハガキ

2月10日(金)には、授業参観を開きました。感染対策を行いつつ、多くの保護者の方々に参観していただきました。ありがとうございました。また、その後には学年PTAも開きました。学年の保護者が顔を合わせ、話をする機会が3年間ありませんでした。顔を合わせ、会話し、同じ話題を共有する、同じ時間を過ごすことは、PTAの活動として大切なことだと感じました。きっと、コミュニケーションを通して、保護者のネットワークが広がったのではないのでしょうか。

新型コロナウイルス感染症への対策の変化があります。新型コロナウイルスへの不安が無くなったわけではありませんが、3年前の教育活動に戻れそうな予感があります。目元だけのコミュニケーションだけでなく、口元も意識したコミュニケーションが徐々に広がれば、と期待しています。

【文責 森 昭二】

4月の行事予定	
6	木 着任式、始業式、給食開始
7	金 入学式
10	月 学級委員任命式
12	水 地区児童会
13	木 1年給食開始
17	月 委員会活動
18	火 全国学力・学習状況調査
19	水 香小研仲善支部総会、集団下校12:40
22	土 学習参観、学級PTA、PTA総会
24	月 振替休業日
26	水 家庭訪問(道福寺、北鴨)
27	木 家庭訪問(南鴨、堀江)
28	金 家庭訪問(北条、八幡、下所、大木、袖)
29	土 昭和の日

※家庭訪問については実施方法を検討中です。

## 〈豊小トピックス〉

### ○フラワー委員会

フラワー委員会の子どもたちの仕事は、土づくりから始まり、苗植え、水やり、花殻摘み、草抜きが主な仕事です。秋に植え替えた、キンギョソウ、ビオラ、ノースポール、パンジーは、毎日登校する子どもたちや職員の目を楽しませてくれています。今も大切にお世話しています。1月には、4月の入学式に向けてチューリップを植えました。このチューリップの花がちょうど入学式に咲くことを願いながら、今も毎日お世話をしています。

